



communiqué

N°: 225
No.:

Le 26 novembre 1987

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES ANNONCE
QUE L'ACDI APPORTERA UN SOUTIEN FINANCIER AU
SECTEUR HYDRO-ÉLECTRIQUE DU HONDURAS

TEGUCIGALPA - Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a signé aujourd'hui un Protocole d'entente avec le gouvernement du Honduras, en vertu duquel l'ACDI fournira une contribution de 13,8 millions \$ à un projet visant à améliorer l'efficacité et la fiabilité du réseau électrique hondurien.

Ce projet comporte trois volets principaux: l'achat de nouveaux transformateurs et de matériel connexe et leur installation dans trois sous-stations; l'achat de matériel de réglage de la tension et son installation dans treize sous-stations; et la conception et la mise en oeuvre de programmes de formation visant à améliorer les pratiques d'exploitation et d'entretien du personnel des services d'électricité honduriens (ENEE). Le Canada se chargera de conclure un marché avec une entreprise canadienne d'ingénieurs-conseils, qui fournira une aide technique et assurera la co-gestion du projet mené en collaboration avec l'ENEE. Le projet devrait commencer au printemps 1988 et se poursuivre jusqu'au milieu de l'année 1990. Sa valeur totale est de 16,3 millions \$, y compris une contribution hondurienne de 2,5 millions \$.

.../2

M. Clark a déclaré que ce nouveau projet témoigne de l'étroite collaboration existant entre le Canada et le Honduras dans le secteur hydro-électrique de ce dernier pays. Le Canada avait déjà fourni 19 millions \$ pour l'achat et l'installation de transformateurs et de câbles de haute tension pendant la construction d'une centrale électrique à El Cajon, achevée au milieu des années 80 avec la coopération de nombreux organismes donateurs multilatéraux et bilatéraux.

M. Clark a également déclaré que l'ACDI avait adopté une perspective à long terme en ce qui concerne ses activités dans le secteur hydro-électrique du Honduras, étant donné l'importance de cette ressource pour la croissance économique de ce pays. Il a indiqué qu'une planification conjointe était déjà en cours afin de déterminer les activités éventuelles de l'ACDI dans ce secteur.